

Die wichtigsten Infos:

(check for english version below)

Der Zombie Sessions e.V. ist ein Münchner Verein, der sich zur Aufgabe gemacht hat Menschen, die Musik machen möchten, eine Bühne zu bieten. Insgesamt finden ungefähr 8 - 10 Shows pro Jahr statt mit jeweils 3 Acts. Das Genre ist nicht festgelegt, aber die härteren Spielarten der Gitarrenmusik kommen häufiger vor. Meistens sind es pro Session ein Act von auswärts und zwei lokale Acts. Bei uns sind alle willkommen, die keine anderen Personengruppen diskriminieren. Hass und Gewalt haben bei uns keinen Platz.

Checkliste für Bands:

- Presstext, Biografie, ein paar Worte zu euch**
- Links (Youtube, Soundcloud, Bandcamp, Webseite... Wir brauchen irgendwas zum anhören ansonsten müssen wir euch direkt aussortieren, bitte keine WeTransfer- oder Links, die ablaufen)**
- Künstler*innen-Fotos + Info Copyright, Foto Credits (wer hält die Rechte an dem Foto? Fotograf*in oder Band?)**
- Von wo reist ihr an?**
- Habt ihr in München Schlafplätze?**
- Wie groß ist eure Traveparty (Band + evtl Fahrer*in/Techniker*in/Roadie)**
- Bei uns gibt es immer vegetarisches oder veganes Essen - gibt es Lebensmittel, die ihr nicht verträgt?**
- Besondere Equipment Anforderungen? (100 Sänger*innen, 2000 Synths, Kinderschlagzeug etc.)**

Bitte versucht alle Fragen so gut wie möglich zu beantworten, damit wir eine sinnvolle Auswahl für unsere Shows treffen können.

Wir versuchen uns so schnell wie möglich bei euch zurück zu melden, aber wir haben nur alle 4-6 Wochen Planungstermine. Da kann es auch mal sein, dass ihr nicht innerhalb von zwei Tagen eine Antwort bekommt

Zu unserem Konzept:

Wir verlangen bei jeder Session **5-10€** Eintritt. Das ganze ist nach dem Konzept **DIY** organisiert. Die Zombie Session ist eine kleine Crew und macht alles ehrenamtlich.

Es gibt dabei einen **Doordeal** für die Bands, sowie Getränke und Essen.

Wir wollen, dass sich alle auf unseren Veranstaltungen wohl fühlen. Wenn es etwas gibt, was euch als Band wichtig ist oder ihr etwas unangenehm findet - bitte sprecht uns an und wir werden uns darum kümmern.

Für die **Equipment-Planung** verfassen wir ein paar Wochen vor dem Event eine Mail, in der sich die Bands untereinander absprechen können.

Falls ihr **Schlafplätze** benötigt, bitte direkt mit der Bewerbung Bescheid geben. Dann können wir schauen, was sich organisieren lässt.

THE MOST IMPORTANT INFO:

Zombie Sessions e.V. is a Munich association who sees their task in offering a stage to people wanting to play music. Overall around 8 - 10 shows a year with 3 acts each. It's open to all genres, but the heavier guitar music is presented more regularly. Per Session it's usually one act from out of town and two local bands. Everyone is welcome, apart from people discriminating others. Hate and violence can stay away.

Checklist for Bands:

- Press text, band bio, or at least a couple of words who you are**
- Links (Youtube, Soundcloud, Bandcamp, Webseite... something for us to listen to, no wetransfer or links that expire)**
- Artist photo + Info Copyright, photo Credits (who holds the rights? photographer or band?)**
- Where are you travelling from?**
- have you got a place to stay in Munich?**
- How big is your travel party (Band + maybe technician / driver / roadie)**
- We only offer vegetarian or vegan food - is there any food you don't eat?**
- Any special equipment needs? (100 singers, 2000 Synths, kid's drumset....)**

Please try and answer all those questions as well as possible, so our booking makes sense. We will get back to you as soon as possible, but we only meet every 4 to 6 weeks to plan our shows. It might happen, that we don't reply for a couple of days.

Our concept:

We ask for **5 - 10€** entry at each of our shows. It's all **DIY**. Zombie Sessions is a small group and organizes everything unpaid. We offer a **doordeal** for the bands, as well as food and drinks (possibly also a private sleeping option).

We want everyone to feel comfortable at our events. If there's anything important to you we should know, please get in touch. Also if anything makes you feel uncomfortable - tell us and we will try to sort it out.

For **equipment** planning we will write you an e-mail a couple of weeks before the event, so all the bands can discuss sharing backline.

If you need accommodation, please inform us directly with your application. We will see what we can do.